



6/25

元気な掛け声と共にみんなで身体を動かしました！
「特別巡回ラジオ体操」開催！

6月25日（日）、西ノ島総合公園で、「特別巡回ラジオ体操・みんなの体操会」が開催されました。

朝6時、小さなお子さんから年配の方まで幅広い世代の町民164名の方が会場に集まりました。会場ではピアノの生演奏による、お馴染みの「ラジオ体操の歌」が流れ、掛け声や歌のリハーサル、体操指導が行われました。

そして6時半からの生放送では、青空の下で全員が伸び伸びと身体を動かし、元気で大きな掛け声が会場にこだましました。

また全国各地にお住いの西ノ島出身の方から、「ラジオから聞こえる元気な声と一緒に体操をして西ノ島を思い出しました」とお便りを頂く等、今回のラジオ体操を通して日本中に西ノ島の元気が届けられました。

当日の様子はこちら▶



7/3

青少年を守る社会作り
「青少年非行・被害防止メッセージ」
伝達式

7月3日（月）、浦郷警察署より、「青少年非行・被害防止メッセージ」の伝達がありました。

島根県内では令和4年中に補導された非行少年は101人と戦後最小であった前年より微増となり、今年に入ってからには明らかな増加に転じている状況です。

また、多様化するインターネット環境が子供たちに及ぼす影響は看過できない状況です。特に、身近となったSNSにより、子供たちが闇バイトに加担し犯罪の加害者となったりするほか、誹謗中傷などのネットトラブルに巻き込まれるケースも後を絶ちません。

住民の皆様におかれましても、地域全体でより一層連帯を深め、未来を担う子供たちを見守っていただきますようお願いいたします。



▲ 地域全体で子ども達を守っていきましょう

	取引頭数	平均価格	前回は (3月市場)	前年比 (7月市場)
子牛	114頭	349,945円	23,297円↓	141,585円↓
成牛	2頭	200,200円	—	—

★お願い★

公共牧野では放牧がされ、牧歌的な風景を楽しめる時期となりました。

牧野内の道路では、道に牛がいることがありますので、車両での走行では徐行、牛馬には不用意に近づかないなどご注意をお願い致します。



716

取引価格が減となりました。
令和5年7月 西ノ島家畜市場報告

7月6日(木)、西ノ島家畜市場が開催されました。今回の家畜市場では、子牛と成牛合わせて116頭の取引が行われました。

取引価格は、前回と比べると子牛の平均価格が349,945円と23,297円の減となり、前年比でも141,585円の減となりました。

717

安全で安心な地域社会構築
第73回「社会を明るくする運動」
内閣総理大臣メッセージ伝達式

7月7日(金)、隠岐地区保護司の熊澤浩隆さんから、「社会を明るくする運動」内閣総理大臣メッセージの伝達式が行われました。

「社会を明るくする運動」は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、安全で安心な地域社会を築くための全国的な運動です。

犯罪や非行の防止と立ち直り支援は、国や地方公共団体が一体となって推進するとともに保護司をはじめとする民間協力者、そして地域における多くの方々の協力が大変重要となっています。

住民の皆様におかれましても、この「社会を明るくする運動」についてご理解とご協力をお願いします。



▲町長室にて伝達式が行われました
坂栄町長(左)、熊澤浩隆さん(右)

718・9

兵庫ブルーサンダーズ来島
「隠岐・西ノ島
ベースボールシリーズ2023」開催

7月8〜9日の2日間、西ノ島総合公園で、「隠岐・西ノ島ベースボールシリーズ2023」が開催されました。

女子社会人硬式野球チームの兵庫ブルーサンダーズをはじめ、岡山学芸館高校女子硬式野球部、有野西山少年野球団の3チームが来島し、西ノ島の少年野球チームである西ノ島ドリームスと野球を通じた交流を行いました。

前日からの大雨で開催が危ぶまれましたが、当日は早朝からグラウンド整備を行い、交流試合をすることができました。また、観客席にはたくさんの方が見学に訪れ、選手たちの熱いプレーに声援を送っていただきました。

開催にあたりご尽力いただいた関係者の皆様のおかげで、野球を通じてたくさんの方とのつながりができました。



▲多くの人が集まり交流を深めました